

Obwohl wir dir die Ruhe gönnen,  
ist voller Trauer unser Herz.  
Dich leiden sehen  
und nicht helfen können,  
das war wohl unser größter Schmerz.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von  
unserem Vater, Sohn, Bruder, Schwager und Onkel,  
Herrn

## Stephan Markus Zehetner

der am Freitag, den 23. März 2018,  
im Alter von 44 Jahren, nach längerer Krankheit,  
dennoch unerwartet aus unserer Mitte genommen wurde.

Unser lieber Stephan ist ab Montag zum stillen Gebet  
in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Die Verabschiedung unseres lieben Stephan  
findet am Dienstag, den 27. März 2018,  
um 13.00 Uhr in der Friedhofskapelle Zell am See statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt  
im engsten Familienkreis auf dem Naturfriedhof beigesetzt.

Wir werden dich immer in unseren Herzen behalten

Deine Töchter Laura und Verena  
Deine Eltern Gitti und Sepp  
Deine Geschwister Reinhard, Florian und Eva-Maria mit Familien  
sowie im Namen aller Nichten, Neffen, Verwandten und Freunde

Wir danken für die Anteilnahme,  
bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.

Bitte von Kranzspenden abzusehen.